
                    

 

‘21/11 月度 広報部会定例会  
※青地は議事     中山 

○日時：‘21年 11月 21日（日）１4：3０～15：30  

○場所： コミセン湘南 

    出席者：（広報部会）部会メンバー 

議題 

１． R3年度広報部会 活動項目とスケジュール：進捗確認 

（以下の項目を討議） 

 

２． HPのWP化 

・Topページの状況：  

⇒Top ページの公開は 1/1 を目標に進める。各自治会ページは今年度内に作成して、来

年度初に公開する。 

⇒自治会ページのコンテンツは切り替え時点以降に新規追加するものとし、それまでのコ

ンテンツは旧アドレスのリンクを貼ってそちらで見てもらう。 

・今回改修の全体イメージ：資料説明 

・今回改修の項目と工程：資料説明 

・講習会：11/27、12/11の 2回実施。必要に応じて追加を検討する。 

 

３． “HPを利用した回覧配布 Pj”の状況。 

・松尾、エクシード、柳島、グランヴァーグ各自治会で回覧格納場所を新設して活用中。 

⇒継続して掲載を進める。 

 

４． 湘南まちぢから協議会南西部の拠点活動 PRシリーズ（後藤会長提起）。 

・弟２弾(BRANCH3 オープンセレモニー)を 10/29にアップした。 

・視聴者数：第１弾 ７６回、第２弾 ４８回 （声：遠方の親戚にも見てもらっている） 

・検討事項：第３弾の項目と時期 

〇団地建替えに伴う住民の声 

⇒これを次回候補にする。1/20公開を目標に進める 

ボラセン、すみれも紹介する。停留所周辺の改造を最後に UR 化は終了。松尾川の暗渠

化の状況など。これらに住民の声、ボラセンの声、すみれの声も加える。 

〇しろやま公園の拡張工事、将来設計 

〇団地グラウンドの将来像 

〇しろやま会議について 

〇道の駅の構想について 

〇その他 

⇒候補として２件追加。 

〇お出かけワゴン 

運用形態、時刻などの変更をきっかけにして公開する。 



                    

 

〇通学路見守り活動 

趣旨：子どもたちの通学中の安全を見守る『見守り活動』状況を紹介。その中で宮下

橋、産業道路沿いは狭くて危険を覚える個所もあるので、このような危険個所

があることを知っていただくことも含める。 

 

５． 広報紙作成状況：発行までの作業工程 

⇒・12/20 仕上がり予定で編集中。今回は記事内容が多いので従来の A4 から A3 にする。 

・発行部数は従来の 7,000から 6,500に縮小。余るので削減。 

・ウラ表紙にアンケートを記載。QR コードで案内して択一式を８問。１st として実施。 

 

６． その他、連絡事項・検討事項 

⇒・11/17スマホ教室開催。１３名参加。音声認識入力機能に興味を持った様子。 

 

以上 


